



BAJO RESERVA

Una bienvenida poco grata a AMLO

::::: Luego de que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** afirmó que en Guerrero todo va bien y culpó a los medios de comunicación de exagerar la situación de inseguridad, nos hacen ver que ayer, en su arribo a Acapulco en gira de trabajo, fue recibido con la noticia del asesinato de dos mujeres, **Mariela Lozano** y **Marlén Adame**, líderes de transportistas de Tierra Colorada. Nos recuerdan que en los últimos dos meses ya son 20 transportistas asesinados en Chilpancingo y municipios aledaños, en donde el crimen organizado mantiene un régimen de extorsión y terror, sin que se vean acciones de la autoridad. La negación y la repartición de culpas en las mañaneras, nos señalan, no borran la sangrienta realidad.

Madres buscadoras esperan poco de Segob

::::: Nos comentan madres buscadoras que aunque la Secretaría de Gobernación alista la convocatoria para el relevo en la Comisión Nacional de Búsqueda, ellas consideran que el subsecretario Alejandro Encinas ya cerró el trato con Enrique



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Karla Quintana

Irazoque, actual responsable del mecanismo de protección a defensores de derechos humanos y periodistas. Nos dicen que desde hace meses la preferencia de don Alejandro por don Enrique era notoria en las comisiones de búsqueda del norte del país, pues a él nunca lo dejó plantado en reuniones como a la excomisionada **Karla Quintana**. Como sea, nos dicen, no

les preocupan los nombramientos porque durante cinco años ellas han hecho el trabajo de campo e investigación y el organismo solo funcionaba como "mono de aparador". Y es el sentir general de las familias de desaparecidos.

Morena dice que devolvió dinero; el INE tiene otros datos

::::: Nos cuentan que Morena considera que el financiamiento para los partidos en 2024 debería reducirse o incluso eliminarse y como prueba de congruencia, el representante ante el INE, **Sergio Gutiérrez Luna**, afirmó que su partido ha devuelto más de mil 600 millones de pesos de sus prerrogativas hasta este año. Sin embargo, nos hacen ver que el INE tiene otros datos y, según sus informes, ningún partido solicitó el reintegro de prerrogativas durante 2022 ni en lo que va de este año. Y desde la oposición nos dicen que la propuesta de recorte es plan con maña, porque piden dejar a los partidos sin dinero, mientras los guindas disponen irregularmente de recursos del gobierno para su movilización electoral. Austeridad de lengua, le dicen.

Cházaro se ilusiona con la xochilmanía

::::: Como se preveía, la dirigencia nacional del PRD oficializó su respaldo a **Xóchitl Gálvez** para ser la candidata presidencial del frente opositor y nos cuentan que la senadora devolvió el favor con un guiño a **Luis Espinoza Cházaro**, quien busca la candidatura al gobierno de la Ciudad de México. Nos hacen ver que doña Xóchitl se presentó al acto de espaldarazo con un huipil amarillo, agradeció la decisión y dijo que tiene muchos amigos en el sol azteca, entre ellos el líder en San Lázaro: "Estimado Cházaro, eres el más feliz de que yo me haya salido de la ciudad, ¿verdad?", dijo sonriendo y guiñó el ojo. Nos dicen que don Luis ya se ilusionó y se sintió ungido, pero nos recuerdan que varios blanquiazules van antes que él en la lista de aspirantes.